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ATA DA 1ª ASSEMBLÉIA EXTRAORDINÁRIA DE 2015  

DO CONSELHO COMUNITÁRIO DO CAMPUS PASSO FUNDO 

Passo Fundo-RS, 12 de dezembro de 2015. 

Aos doze dias de dezembro de dois mil e quinze, às 10horas e treze minutos iniciou a Primeira 1 

Assembleia Extraordinária do Conselho Comunitário do Campus Passo Fundo da Universidade 2 

Federal da Fronteira  Sul,  no Auditório do Seminário Nossa Senhora Aparecida, sito a RS 153, km 3, 3 

s/nº, Bairro Jardim América, em Passo Fundo/RS. Fizeram-se presentes à sessão os seguintes 4 

conselheiros: Luciney Bohrer, Éder Figueiró de Freitas, Rudah Jorge, Rejane Roesler Mocinho, 5 

Alcidir Antoninho de Andrade, Vanderlei de Oliveira Farias, Gilmar José Voloski, Rogério barbosa, 6 

Kenia Censi. Dario Sidenei Delavy, Jairo José Caovilla, Raafele Kremer, Isamar Oliveira, Teresinha 7 

Perissinoto, Neri Gomes, Rafael de Paula e Vanderléia Laodete Pulga. O presidente do Conselho de 8 

Campus, Prof. Vanderlei de Oliveira Farias saudou todos os presentes e iniciou falando sobre as 9 

primeiras reuniões do Conselho de Comunitário do Campus passo Fundo da Universidade Federal da 10 

Fronteira Sul e da importância do mesmo na implantação do Campus bem como da elaboração do 11 

Plano de Expansão. Na sequência passou-se para a proposta da eleição do Presidente e o Vice 12 

presidente deste Conselho tendo em vista que a presidência, desde a fundação do campus ficou ao 13 

encargo do Diretor do Campus e ainda salientou que sendo o Conselho Comunitário o órgão que 14 

representa a comunidade externa é de fundamental importância que seus dirigentes sejam pessoas da 15 

comunidade a fim de que a comunidade seja trazida para dentro da Universidade. O conselheiro Dario 16 

afirma que o conselho sempre foi muito produtivo mas informal. E deve ter dois nomes, presidente e 17 

vice. O conselheiro Luciney deve ter consenso pelo nome do Dario que sempre foi uma pessoa muito 18 

engajada desde o início dos trabalhos do Conselho Comunitário. O conselheiro Isamar concorda com 19 

Luciney. A conselheira Rejane reforça sobre o espaçamento entre as reuniões. O conselheiro Gilmar 20 

Voloski sugere planos de ação para atrair entidades para o Conselho Comunitário. Após este 21 

aponatentos seguiu-se então para a eleição do Presidente e Vice, tendo como indicação para os cargos 22 

os conselheiro Dario para o cargo de Presidente e o conselheiro Luciney para o cargo de Vice-23 

Presidente. A votação foi feita por aclamação e de forma unânime foram eleitos os conselheiros 24 

indicados nesta assembleia. Sendo onze horas e vinte e sete minutos e não havendo mais nada a tratar, 25 

foi encerrada sessão, da qual eu, Claudete Feiten Pase, Secretária da Direção e Órgãos Colegiados 26 

lavrei a presente Ata que, depois de apresentada e aprovada, será devidamente assinada por mim e 27 

pelo Presidente do Conselho  Comunitário do Campus Passo Fundo 28 


